

Betreff:**Ideenplattform: Beleuchtung Calisthenics-Anlage Prinzenpark / Beleuchtung Prinzenpark****Organisationseinheit:**

Dezernat VIII

67 Fachbereich Stadtgrün und Sport

Datum:

13.01.2022

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 120 Östliches Ringgebiet (Anhörung)

Sitzungstermin

19.01.2022

Status

Ö

Umwelt- und Grünflächenausschuss (Entscheidung)

21.01.2022

Ö

Beschluss:

Dem Vorschlag aus der Ideenplattform im Beteiligungsportal „Mitreden“ zur Errichtung einer Beleuchtung der Calisthenics-Anlage (Station 1) im Prinz-Albrecht-Park an der Sportanlage „Freie Turner“ wird zugestimmt.

Sachverhalt:**Anlass: nachfolgender Text aus der Ideenplattform vom 09.10.2020**

„Die Calisthenics Anlage im Prinzenpark wird auch im Spätsommer/Herbst noch gerne von vielen Leuten genutzt. Ich selbst bin regelmäßig mit ca. 10-15 Leuten vor Ort.

Um die in Anlage auch in der "dunklen Jahreszeit" nutzen zu können fehlt es an Licht.

Hier könnte man mit 2-3 LED Laternen Abhilfe schaffen.

Die Idee "Beleuchtung in Parks / geplante Finnenlaufbahn" zielte auf eine ähnliche Sache an, fand aber leider keine Unterstützung.

Auch das könnte man nochmal in Angriff nehmen. Diese Maßnahme würde sicher alle Spaziergänger und Sportler freuen.“

Stellungnahme der Verwaltung:

Um eine hohe und ganzjährige Auslastung der Geräte, auch einzelner Fitness-Stationen, die sich bekannterweise einer besonders hohen Frequentierung erfreuen, erzielen zu können, insbesondere in der dunklen Jahreszeit, wird die Errichtung einer „Orientierungsbeleuchtung“, wie in dem Vorschlag genannt, von der Verwaltung empfohlen und unterstützt. Es gibt zwar eine Beleuchtung des Promenadenweges im Prinzenpark in dem betreffenden Streckenabschnitt, an dessen Rand sich die Calisthenics-Station befindet, allerdings liegt die Station selbst in den Abend- und frühen Nachtstunden größtenteils im Dunkeln, was freizeit-sportlichen Aktivitäten in diesen Zeiträumen eher abträglich ist.

Die Verwaltung empfiehlt, den Vorschlag aus der Ideenplattform im Beteiligungsportal „Mitreden“ aufzugreifen und nach Freigabe des Haushalts 2022 umzusetzen.

Die vorläufige Kostenschätzung beträgt ca. 18.000,00 €. Haushaltssmittel stehen im Entwurf des Teilhaushaltes für den Fachbereich Stadtgrün und Sport in ausreichender Höhe zur Verfügung.

Sollte dem Beleuchtungsvorschlag zugestimmt werden, würde die Verwaltung zeitnah ein

Gestaltungs- und Umsetzungskonzept entwickeln und dem Umwelt- und Grünflächenausschuss nach vorheriger Anhörung des betreffenden Stadtbezirksrates zur Beschlussfassung vorlegen.

Herlitschke

Anlage/n:

keine